

IV CORRIDA FAMILIAR INCLUSIVA

Sábado 01 de diciembre de 2018

Artículo 1: Sobre Organizadores

Los organizadores serán la Gobernación Provincial de Llanquihue y Fundación Teletón, contando con la colaboración de la Corporación Puerto Montt Superior.

Artículo 2: Sobre Participantes

Podrán participar en éste evento todas las personas, damas o varones incluyendo menores de edad, personas con capacidades diferentes, adulto mayores y mascotas. No obstante, los menores de 18 años, deberán contar con la autorización escrita correspondiente del tutor (padre o madre) o representante legal, que será firmada al momento de entregar el número (No olvidar llevar algún tipo de identificación del menor y del adulto responsable, ya sea, cedula de identidad, pase escolar, certificado de nacimiento u otro)

ARTICULO N° 3 Sobre Horarios

La primera corrida será la de 8k, la cual comenzara a las 10.30 horas. Posteriormente la corrida de 4k se efectuará a las 11.30 horas y la de 2k a las 12.30. **Ambos horarios pueden sufrir modificaciones leves durante el día de la actividad.**

ARTICULO N° 4 Sobre Inscripciones

Las inscripciones se realizarán en el portal web corre.cl y de manera presencial en el frontis de la gobernación provincial el día sábado 01 de diciembre 2018, contemplándose un aporte voluntario al momento de la inscripción, el cual será depositado a la Fundación Teletón, en el marco de Teletón 2018

ARTICULO N° 5: Entrega del KIT

A los primeros inscritos se les obsequiarán artículos deportivos para la corrida, el que se entregará al momento de la inscripción en el frontis de la Gobernación Provincial de Llanquihue, ubicada en Calle San Martin 80 frente a la plaza de Armas.

ARTICULO N° 6: Premiación

La ceremonia de premiación de las tres categorías se realizará el mismo día 01 de Noviembre y está programado para las 13:00 hrs aprox. En esta oportunidad:

1. Se reconocerá los primeros tres lugares de las 3 categorías "Género Masculino y Género Femenino" para 2k, 4k y 8 k.
2. No se premiará por tiempo, es solo un estímulo por el hecho de llegar primero y cruzar la línea de META.

ARTICULO N° 7 Descalificaciones en la corrida

Serán DESCALIFICADOS todos los /las participantes que:

1. No lleven el número visible en el pecho o espalda.
2. No realicen el recorrido oficial de la prueba o den muestras de un comportamiento antideportivo.

Todo aquel participante que corra sin número, lo hace bajo su responsabilidad.

ARTICULO N° 8 Atención a los participantes

La prueba dispondrá de un servicio de ambulancia, dos puntos de kinesiología emplazados en el trayecto de la carrera. El participante se responsabilizará por los costos involucrados de una posible atención.

Habrá un puesto de abastecimiento hídrico en el sector de Partida - Meta y en el giro de los 2 y 4 kilómetros.

ARTICULO N° 12 Responsabilidades

Los organizadores no asumen ninguna responsabilidad, por los daños que el participante pueda ocasionarse a sí mismo, a otras personas e incluso en el caso de que terceras personas causen daños al participante. Los participantes declaran que, por el hecho de inscribirse, aceptan la condición anteriormente expuesta y contribuirán con la organización para evitar accidentes personales.

El participar con alguna patología pre-existente es de exclusiva responsabilidad del corredor.

No se dispondrá de Guardarropía, la organización no se responsabiliza de los objetos dejados en el sector de meta y partida.

ARTICULO N° 13

Todos los participantes, por el hecho de inscribirse, declaran conocer y aceptar las bases anteriormente mencionadas.

Importante: En caso de lluvia esta actividad se realizará de manera normal.

Autorización para menores de 18 años

Yo _____

Cedula de identidad _____, declaro que mi hijo(a) / pupilo(a) está en óptimas condiciones físicas y psicológicas para participar de la **IV corrida familiar de “Puerto Montt superior”** a realizarse el sábado 01 de Noviembre del 2018 y soy responsable de cualquier accidente y/o malestar que le pueda ocurrir durante el transcurso de las actividades en las cuales se ha inscrito.

A su vez declaro haber leído las bases de la competencia publicadas en la página web del evento al momento de realizar la inscripción.

Por medio de éste documento acepto las bases y autorizo a mi hijo(a) / pupilo(a) a participar de las diferentes actividades programadas en el marco de primera corrida familiar por “Puerto Montt Superior” y autorizo que los organizadores y auspiciadores de las actividades, utilicen fotos, videos y cualquier tipo de grabación de competencia para uso publicitario y de relaciones públicas sin costo alguno para ellos.

FIRMA Y NOMBRE
ADULTO RESPONSABLE

TIMBRE ORGANIZACIÓN
RESPONSABLE DE LA INSCRIPCIÓN